

Paris le 24/02/2023

## Drame de Saint Jean de Luz (Pyrénées-Atlantiques) : Familles de France acteur de l'accompagnement des familles, soutient la communauté éducative

Les familles adhérentes aux associations Familles de France sont sidérées et consternées après l'assassinat en plein cours d'un professeur de lycée par son élève.

Une minute de silence a été observée hier dans tous les établissements scolaires de France, s'associant à cet hommage et pensent à cette enseignante, sa famille et aussi à tous les enseignants de notre pays ainsi que les jeunes élèves.

**Familles de France craint** que ce fait devienne de moins en moins rare et demande que soit mis en œuvre un renforcement de l'accompagnement portant sur la période de bouleversement et quelquefois de perte de repères des adolescents car les passages à l'acte sont imprévisibles et rares.

Harcèlement scolaire, addictions, isolement social ou familial et mal-être doivent être traités rapidement pour éviter une aggravation des troubles psychiques.

**Familles de France indique** que nous sommes tous concernés !

Pour répondre à ce besoin, les **associations locales et la Fédération Nationale Familles de France accentueront** leur accompagnement auprès des familles.

Contacts :

- Mireille LACHAUD - 06.16.58.69.92 - [mir.lachaud@gmail.com](mailto:mir.lachaud@gmail.com)  
Responsable du pôle Education
- Patrick Chretien 06 42 18 05 74 - [pat-chretien@orange.fr](mailto:pat-chretien@orange.fr)

*Familles de France est un mouvement reconnu d'utilité publique et agréé défense des consommateurs. Il participe à la défense des intérêts de la famille en s'organisant au sein d'un réseau qui propose des actions à visée sociale, économique, de protection du consommateur et de santé, ayant pour finalité l'accompagnement et la défense des familles.*